

¿Quiénes conforman el nuevo equipo de confianza de Luis Mella?

A la fecha han sido anunciados tres profesionales para encabezar los departamentos de Administración Municipal, Dirección de Desarrollo Comunitario y jefatura de Gabinete

El próximo 6 de diciembre asumirá nuevamente la alcaldía de Quillota el médico Luis Mella Gajardo para dar inicio a su octavo periodo a la cabeza de la capital provincial con un renovado equipo de trabajo.

Una de las interrogantes que surgieron desde el anuncio de su candidatura fue el de los nombres del equipo de confianza del experimentado ex jefe comunal, ya que todos sus cercanos en sus últimos

años como alcalde mostraron su apoyo irrestricto a la figura del ahora saliente Óscar Calderón.

A poco más de dos semanas de retornar al municipio, el alcalde electo ha utilizado

sus redes sociales para dar a conocer al menos tres de los miembros de su equipo de confianza, quedando pendiente de anuncio de los titulares de Secplac, Jurídico y Seguridad.



“Es un sueño cumplido trabajar en mi comuna”

**Administración Municipal:
 María Loretto Court Lira**

Estudió en la ex escuela 3 y luego en el liceo de niñas de Quillota, es abogada de la Universidad de Valparaíso, Diplomado en derecho administrativo, Diplomado en justicia local y derecho municipal, Magíster en derecho público de la PUCV. Tiene 16 años de experiencia en el servicio público y se ha desempeñado como directora de asesoría jurídica, administradora municipal y jefa de compras y contrataciones públicas en las municipalidades de La Calera, La Ligua y el Ministerio de Las Culturas.

“Me siento feliz, honrada y ansiosa. Con el doctor empezamos a trabajar informalmente en marzo, en febrero me llama cuando anunció su candidatura, me invita a formar parte del equipo para que nos conociéramos. Es un sueño cumplido, después de tantos años de trabajar para distintas municipalidades, hacerlo en tu comuna por fin es un honor, lo tomo con mucha humildad y espero estar a la altura de las expectativas que tiene el doctor y toda la comuna sobre esta administración, voy a dar lo mejor”, señaló, agregando que su familia también está encantada con esta nueva etapa laboral. “Saben que es algo que siempre quise hacer, estamos muy felices y el equipo de trabajo es súper bonito”, cerró.



“Intentaré tender puentes hacia los funcionarios y hacia la comunidad”

**Jefe de Gabinete:
 Gustavo Rodríguez Catalán**

Periodista, titulado en la Universidad de la Frontera, con postítulos en Gerencia Pública y Dirección Municipal, en Gobiernos Locales y Transformadores y en Liderazgo y Gestión de Equipos, además fue jefe de Informaciones de la Empresa Periodística “El Observador”.

“Agradezco la confianza y la oportunidad que nuevamente me brinda el doctor Luis Mella, con quien tuve la posibilidad de trabajar en su último periodo alcaldicio. Es un desafío interesante, porque me corresponderá coordinar interna y externamente las instrucciones y comunicaciones desde la Alcaldía. También llevar la agenda del doctor, pero especialmente, intentar tender puentes hacia los funcionarios y hacia la comunidad, más aún, después de esta campaña municipal que fue muy polarizada. Que los mensajes se comprendan, se asuman y se conviertan en acciones para, como dijo el doctor, volver a humanizar Quillota, promover el buen trato y, además, traer de vuelta los grandes proyectos a la ciudad”, aseguró.



“Me siento muy comprometida a estar a la altura”

**Desarrollo Comunitario:
 Nicole Fernández Pereira**

Oriunda de Las Pataguas, realizó sus estudios en el colegio Nuestra Señora del Huerto, Psicóloga y Magíster de la Universidad Andrés Bello. Di-

plomada Psicología Forense y Pos título Metodología A.M.A.R. Se ha desempeñado como parte del equipo de gestión, psicosocial y convivencia escolar en establecimientos educacionales y como perito de la Corte de Apelaciones de Valparaíso. Directora Centro Centis, encargada de convenio TEA y supervisora de prácticas universitarias. Fue candidata a Core en la última elección, como independiente por el partido de Social Cristiano, que es de derecha.

“Me siento muy honrada por recibir este desafío que acepto con mucha humildad y responsabilidad, a la vez ya que con esto vamos a poder levantar las necesidades de las personas y mejorar la calidad de vida de cada una de ellas. Así que me siento muy comprometida también a poder estar a la altura de cuáles son los requerimientos de la ciudad, sobre todo poner al ser humano por delante y tener como sello el buen trato”, expresó. En tanto, sobre su trabajo al interior del municipio espera la unidad de los funcionarios. “Así que mis expectativas en ese caso es que todos se puedan unir a esa forma de trabajar, construir una buena convivencia laboral para que sea reflejado el buen rato en las atenciones y así entregar una buena atención a toda la comunidad de Quillota. Todo esto va significar un crecimiento personal y profesional que quiero compartir con la comunidad de Quillota, quienes también depositaron su confianza en mí con más de 6.500 votos en la elección de consejeros regionales”, concluyó.